



Joan J. Guinovart en el Ciclo "Ciencia para directivos"

Joan J. Guinovart, director del **Instituto de Investigación Biomédica de Barcelona**, ofrecerá el próximo 6 de marzo la conferencia "La excelencia biomédica como motor de innovación", en el marco del ciclo "Ciencia para directivos" organizado por **APD** y la **Fundación Ramón Areces**, con la colaboración de la **Fundación madri+d**.

FUENTE | madri+d

28/02/2012



"La biomedicina como motor de innovación" es el título de la segunda conferencia de este ciclo de conferencias-coloquio que el 6 de marzo impartirá Joan J. Guinovart, director del Instituto de Investigación Biomédica de Barcelona (IRB).

Cáncer, enfermedades neurodegenerativas, infecciosas, cardiovasculares o de origen metabólico, hunden sus raíces en alteraciones genéticas y hallan soluciones en mecanismos bioquímicos y moleculares que interfieren de algún modo en genes con funciones alteradas.

IRB Barcelona, dirigido desde su fundación por el doctor Guinovart, participa activamente de la adquisición del conocimiento necesario para avanzar en esta senda. Su apuesta por la excelencia, reconocida recientemente por la concesión de tres ERC Grants para el impulso de líneas de investigación innovadoras y de alto impacto internacional, junto con su acreditación como centro de excelencia Severo Ochoa por parte del Ministerio de Ciencia e Innovación (cuyas competencias gestiona actualmente el Ministerio de Economía y Competitividad), reafirman el éxito de una política diseñada a largo plazo basada en la captación de talento, la competitividad internacional y la apuesta por la innovación. La puesta en marcha de un programa específico de investigación de la metástasis, único a nivel mundial, liderado por Joan Massagué es su última iniciativa.

Como consecuencia de esta actividad, se han establecido redes de colaboración que amplían la calidad del conocimiento y la disponibilidad del mismo para que empresas del sector biomédico y biotecnológico puedan transformarlo en bienes y servicios de consumo social. Por supuesto, en forma de nuevas terapias, pero también en forma de tecnología, equipamientos y productos de uso diario. No en balde, la inversión nacional e internacional en el sector es de las mayores del mundo.

CICLO-CONFERENCIAS "CIENCIA PARA DIRECTIVOS"

"Ciencia para directivos" es un programa de cultura científica dirigido a empresarios con el objetivo de dotarles de los elementos de información y análisis necesarios para la comprensión de los principales avances científicos y tecnológicos que marcarán la agenda de las próximas décadas.

La economía basada en el conocimiento se fundamenta, entre otros aspectos esenciales, en la interacción entre Academia y Empresa. Aquellos que tengan la visión, la cultura, la información para detectar los cambios que se están produciendo estarán mejor preparados para liderarlos. Y muchos de esos cambios tienen que ver con la ciencia y la tecnología, con la capacidad de crear conocimiento y transformarlo en innovaciones. Así mismo, la inversión privada en investigación tiene un peso creciente que deberá ser impulsado de manera eficiente para poder influir en la competitividad de las compañías y del conjunto del territorio. Este ciclo detectará esas tendencias, preparará a los directivos a comprenderlas y generará nuevas oportunidades.

En el siguiente [enlace](#) encontrará el formulario de inscripción a esta conferencia.

